

Un escudo para un hombre sin arrugas en el alma

Por Marleny Vélez Castaño
Fotos Edna Margarita Zapata

El Hospital Pablo Tobón Uribe nació hace 24 años, cuando la ciudad seguramente apenas iniciaba su desarrollo importante en el sector de la salud. Desde entonces ha experimentado un desarrollo constante y progresivo hasta ofrecer la imagen y el liderazgo que ostenta hoy, siendo un hospital modelo en organización y administración en el país.

Todo el recurso humano trabaja con dedicación y esmero, fiel al postulado de ser un hospital con alma en servicios y en atención. Estos objetivos los ha cumplido a cabalidad un director que durante 30 años de gestión ha orientado los servicios con gran sentido social y humano, con estrategias excelentes en el manejo racional de los recursos y la tecnología, fundamentado en la investigación permanente, que ponen a la institución en un lugar de vanguardia.

La Dirección Seccional de Salud de Antioquia, que encabeza el médico Luis Carlos Ochoa

Ochoa se vinculó a la celebración de los 24 años del hospital Pablo Tobón Uribe, los cuales cumple el próximo 26 de octubre, con un reconocimiento especial que le fue entregado a sus directivas y empleados, por su esmero en la atención y en la calidad de los servicios, afianzados en un trato humano, noble y solidario hacia los pacientes, sus familiares y la comunidad en general.

EL ESCUDO

El pasado 19 de octubre, en el auditorio del hospital, el gobernador de Antioquia, Ramiro Valencia Cossio, otorgó en forma sorpresiva, el Escudo de Antioquia en categoría de Plata al director del Hospital, Iván Darío Vélez Atehortúa.

Durante el acto, el mandatario seccional pronunció ante varios representantes del gabinete departamental y municipal, así como directivos y empleados del centro asistencial, un emotivo discurso que salió espontáneamente de su corazón, para decirle en vida a una persona cuánto vale y cuánto vale lo que hace:

«En nombre de Antioquia toda,

el homenaje es para un hombre sonriente y apasionado que hablaba en forma vital de este proyecto que creció con un equipo humano, para gestar una posibilidad nueva de vida hecha con la gente buena que trabaja en este hospital con alma.

No podemos tener la falsa humildad de esconder los valores. Hay que sacarlos a flote para que brillen como brillan las estrellas de Medellín. Este escudo brillará en el pecho de Iván Darío porque él no tiene arrugas en el alma, como tampoco las tiene la gente que trabaja en este hospital, quienes con su trabajo han demostrado que aquí muchos pueden dar más, pero ninguno recibe menos y porque aquí se trabaja el punto entre la enfermedad y la salud que es el amor», dijo en tono vehemente el mandatario seccional, Ramiro Valencia Cossio, en reconocimiento a su obra de 30 años, entregando servicios de gran calidad a toda la comunidad usuaria de los servicios del hospital.

UNA HUELLA...

Por su parte el galardonado, expresó con euforia que esta dis-



Sin arrugas

El Escudo de Antioquia en categoría de plata, brillará en el pecho de Iván Darío Vélez Atehortúa, un hombre que no tiene arrugas en el alma, como tampoco las tiene el equipo humano que trabaja en el Hospital Pablo Tobón Uribe. De ello están convencidos el gobernador de Antioquia, Ramiro Valencia Cossio y el secretario de salud, Luis Carlos Ochoa Ochoa.

tinción lo tomó de sopetón como en premios que le entregaron en otras oportunidades.

Vélez Atehortúa significó que eso es prueba de que «en este hospital somos capaces de trabajar en silencio. No haré deslucir en mi pecho este escudo, el

cual recibo con mucho orgullo y sé que así será porque cuento con la mejor gente que me ayudará a cumplir con este objetivo.

A mis hijos les dejaré no un folder lleno de escrituras con bienes materiales, sino la muestra de que su padre pasó por esta

tierra dejando huellas para beneficio del mundo».

Este legado lo empezó a escribir el 16 de julio de 1970 cuando nació el Hospital Pablo Tobón Uribe, rodeado en todo momento de un equipo humano noble y bueno.